
 

PROJETO DE LEI Nº 103/2020 
 

 
 

(Dispõe sobre denominação de 
“RACHID MUSTAPHA” a uma 
praça pública e dá outras 
providências). 

 
 
A Câmara Municipal de Sorocaba decreta: 
 
 

Art. 1º Fica denominado “RACHID MUSTAPHA” a praça 

pública, localizada entre as Ruas Santo de Chiatto, Miguel Penha, Tenente Giovaldo 

Gonçalves e Eugenio Leite da Cruz Filho, Jardim Primavera, Bairro do Éden.   

Art. 2º As despesas com a execução da presente Lei correrão 
por conta de verba orçamentária própria.  

 
Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.  
 
 
 

S/S., 06 de Junho de 2020. 
 
 

João Donizeti Silvestre 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
Justificativa: 
 
  Segue Histórico desenvolvido pela família do homenageado, dessa 
forma solicito a aprovação dos pares: 
 

 
“Nosso Pai nasceu em um vilarejo chamado Pirajibú hoje denominado Bairro do Éden. 
Filho Do Vô João Turco com Vó Maria e tendo o Tio Zé Turco como irmão. 
 
O Pai tinha mais irmãos por parte do Pai, pois ele nasceu fruto do segundo casamento 
do vô turco. Todos viveram muito bem juntos, sempre unidos eles tiveram uma 
infância muito sadia, brincadeiras da época bem simples sem os recursos de hoje em 
dia. 
 
Aprenderam como respeitar os Pais, irmãos, irmãs, amigos e que a  honestidade era 
um bem do caráter de cada um. O tempo foi passando e ele sempre ao lado do nosso 
Avô, nossa Avó e seu irmão, foi aprendendo e adquirindo o gosto de trabalhar na 
venda de secos e molhados. Naquela época nosso Avô montou um armazém onde se 
vendia de tudo um pouco, existia a caderneta para marcar os fiados e também os 
negócios “fio de bigode” onde a honestidade prevalecia. 
 
Com o passar dos tempos os dois irmãos se casaram e cada um seguiu seu caminho no 
mesmo ramo de secos e molhados. Nosso Pai se casou com a nossa linda Mamãe 
Cleide e iniciaram uma trajetória de muitos anos juntos, tendo nossa Mãe sempre 
sendo um pilar muito forte ao lado do nosso Pai, nossa Vó Maria também ficou com 
agente ate quando Deus a chamou. Não demorou muito e começaram a vir os filhos, 
Edson, Cristina, Junior, Neife e Giane. 
 
Nosso Pai tinha como hobbie ouvir musica e  também de jogar futebol de campo, as 
conversas com os irmão e amigos, contar causos,  prevaleciam sempre no seu dia a dia. 
 
Aprendeu com nossos Avós que ser uma pessoa integra e honesta era fundamental 
para respeitar e ser respeitado perante a sociedade e também uma base para poder 
constituir família sólida. 
 
Ajudou muito mais do que foi ajudado, fosse quem fosse, dono de um coração de ouro 
não podia ver alguém passando necessidade e tentava ajudar nem que fosse um 
mínimo de ajuda. Gostava muito da vida e de viver ao seu modo, a vida para ele tinha 
um significado forte mesmo tendo uma vida bem caseira ele amava viver. 



 

 
Criou muitos, mas muitos amigos ao longo de sua vida, pessoas que faziam questão de 
visita-lo sempre para  jogar conversa fora, reviver momentos que se foram e manter os 
assuntos em dia. 
 
Adorava o Pirajibú/Eden, ficava todo orgulhoso quando algo novo de comercio vinha 
para nosso bairro, qualquer melhoria para ele era motivo de falar para as pessoas que 
o nosso bairro estava crescendo...teve tempo de ver o plantio das arvores ao longo da 
avenida Independência e sempre quando retornávamos  da cidade ele falava que 
quando as arvores estivessem crescidas  a avenida seria a mais bela da cidade de 
Sorocaba. 
 
Além dos cinco filhos, teve 8 netos e dois bisnetos, os quais puderam estar ao seu lado 
sempre, principalmente em  sua casa onde sempre foi e continua sendo o reduto de 
encontro da nossa família e também dos amigos, pois a casa sempre esteve aberta 
para quem quisesse entrar e participar do dia a dia. 
 
Nunca trabalhou fora de sua casa, ali começou e fechou o armazém, fez de alguns 
metros o seu local de vida bem vivida. Com o tempo nossa Mãe se foi e cada um dos 
filhos foi tomando um rumo na vida, mas todos sempre ao seu lado, filhos e filhas, 
netos e netas, muito querido ele sempre recebeu o imenso amor de todos nós e ele 
sabia disso. 
 
Deixou muitas saudades, um legado para todos nós de que ser honesto, ter respeito 
não é uma lei que deve ser seguida e sim um dom que cada um carrega consigo,  uma 
dádiva de Deus”. 
 
  
 

 
S/S., 06 de Junho de 2020. 

 
 

João Donizeti Silvestre 
Vereador 

 
 


